



NO,164
平成30年8月
〔習志野市〕

津田沼一丁目商店会
(文 杉林 昇)

商店会だより



暑中お見舞い申し上げます。

8月に入っても、酷暑が続いておりますが、
皆様に於かれましては益々ご盛栄のこととお喜び申し上げます。

7月6日(金)「津田沼駅新南北活性化懇談会」が12時より開催され、
JR津田沼駅南北の3商店会長を含む8名程が集まり情報交換を行いました。

7月13日(金)商店会の「定例理事会」を行い、議題内容は下記の通りです。

- ・「津田沼ふれあい夏祭り2018」について準備の進捗状況説明。
- ・「竹灯籠と舞夕べ」について、準備の確認を行いました。
- ・「その他」、
 - ・街路灯の照明器具の不良品について(施工者が責任を持って取り替える)
 - ・「津田沼駅新南北活性化懇談会実施報告」について
 - ・谷津の商店街主催「街ゼミ」に当商店会から1店参加している件について
 - ・きらっと市民祭り開催について

7月13日(金)「津田沼ふれあい夏祭り 2018」、第8回目の実行委員会を開催、本番に向けた最終確認を行いました。

7月18日(水)商店街内の「しめ縄張り」を大型店や各団体の皆様のご協力を
得て行いました。

7月21日(土)「第16回 津田沼ふれあい夏祭り 2018」、が
開催されました。前日の朝からメイン会場のステージづくりや提灯の取り付けな
どを行い、当日も朝7時から本部や屋台のテント張りなどを行い準備万端整った
11時、祭りはスタートしました。次項へつづく

早速、津田沼1丁目公園のメイン会場のステージでは小さな子供達が音楽に合わせて踊っていました。その他の会場ではミニSLの乗車体験やフリーマーケットなども行われていました。12時過ぎ習志野市長や船橋市長、両市商工会議所副会頭をはじめとすご来賓の皆様をお招きしてセレモニーを開催、皆様から温かいお言葉を頂戴しました。会場内の屋台では子供たちが買物をしたり、遊んだり賑わいを見せていました。午後1時、隣接の八坂神社より神輿渡御が始まり、祭りも最高潮に・・・ワッショイ、ワッショイと大きなかけ声が上がっていました。会場内のステージ上では歌や踊り、演奏などが繰り広げられ大きな拍手で盛り上がっていましたが、日も暮れ始めた午後7時、渡邊船橋市前原商店会長の閉会の挨拶で終了となりました。又、今回は猛暑の中でのお祭りでしたが、お陰様で熱中症やケガ人等も無く、無事終了出来たことが何より皆様に感謝申し上げたい気持ちでいっぱいです。(主催者代表)



お知らせ

* 8月10日(金) 商店会の「定例理事会」が下記場所で行われます。

時 間 午後3時～

場 所 津田沼1丁目町会会館

* 8月29日(水) 15時 「津田沼駅北口街づくり協議会 役員会」が津田沼一丁目町会会館で開催されます。

* ホームページ「ショップランドならしの」を引き続きご覧頂きますと共に、ご加入をご検討頂きますよう、よろしくお願い致します。

ホームページ アドレス : <http://www.shopland-n.com>

(こちらで「商店会だより」を見ることができます。)

◆◆ 商店会では随時入会者を募集しております。

この機会に是非ご入会頂きますよう宜しくお願い致します。 ◆◆

◎ 商店会だより及びホームページ「ショップランドならしの」に関する問い合わせ先
商店会事務局 (杉林企画内 TEL 472-8355 ・ FAX 473-4466)